

Jugendoffensive in Hatting



Die Gemeinde Hatting hat für 14 bis 17-jährige BürgerInnen die Initiative „Jugendoffensive“ ins Leben gerufen.

Dabei geht es darum, die Jugendlichen anzuhören, gemeinsame Projekte auch mit den Jugendlichen zu planen und durchzuführen, aber auch das Angebot in der Gemeinde den Jugendlichen näher zu bringen. Der KSC Hatting hat sich sofort bereit erklärt daran teilzunehmen.

Für Mädchen und Frauen wurde ein Abend mit Kampfsport-Aerobic und Selbstverteidigung (ASVÖ Qualitätsgütesiegel „Selbstbewusstes Auftreten für Mädchen und Frauen) organisiert.

Für die Burschen gab es einen Grappling-Abend (Raufen mit Regeln). Der Verein freut sich sehr über das rege Interesse.

Wer noch Interesse hat, soll sich bitte unter www.ksc-hatting.at oder ksc-hatting@ft.at oder auf der Homepage der Gemeinde Hatting unter „Vereine“ melden.

Ein DANKE an die Jugendlichen, es waren zwei Tolle Abende mit Euch.

18-10-2011
Henry Steiner (KSC Hatting)